



Pièces	4 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	84297362
Prix	435 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Rare! Au cœur du Vieux Nice, Quartier historique et calme à deux pas de la place Rossetti, du cours Saleya, de la place Garibaldi et de la coulée verte. Découvrez ce 4 Pièces très lumineux en très bon état, avec vue sur la vieille ville, au 4ème et dernier étage sans ascenseur d'un immeuble très bien entretenu. l'appartement se compose d'un double séjour avec cuisine ouverte, de 3 chambres, d'une salle de bain avec WC séparé, d'un dressing et de nombreux rangements. Une cave d'une belle surface située au grenier complète ce bien. Possibilité d'obtenir une place de stationnement dans la ...

Rare! In the heart of Vieux Nice, a quiet, historic district just a stone's throw from Place Rossetti, Cours Saleya, Place Garibaldi and the coulée verte. Discover this bright 4/5-room apartment in excellent condition, overlooking the old town, on the 4th and top floor (no elevator) of a very well-maintained building. The apartment comprises a double living room with open kitchen, 3 bedrooms, bathroom with separate toilet, dressing room and plenty of storage space. A large cellar in the attic completes the property. Possibility of obtaining a parking space in the residence. Subject to ...

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

